



Pro Original  
Recambios originales



iConn



Pro Original

## En el lado seguro con CompAir

Los originales de CompAir destacan entre la multitud:

### Calidad

**El paquete completo sin preocupaciones**

Mediante el uso de tecnología original, se pueden evitar pérdidas de producción que cuestan mucho dinero y se puede abastecer a los clientes a tiempo.

Aquellos que utilizan los originales aseguran el éxito de su negocio.

### Efectividad

**No ahorrar en el lugar equivocado**

Si ahorra en las primeras piezas, está ahorrando en el lugar equivocado. La compra de originales a precios justos merece la pena, ya que se minimiza el riesgo de costes por reparaciones frecuentes o interrupciones de la producción.

Los que utilizan originales garantizan una óptima relación calidad-precio.

### Novedad

**La ventaja competitiva decisiva**

La compra de originales apoya la investigación y el desarrollo.

Quien utiliza originales invierte en el futuro y en la competitividad de la industria.

### Experimento

**Si eres inteligente, no te pueden engañar.**

El saber hacer no se puede copiar. Muchos años de experiencia de especialistas y especialistas en el desarrollo de productos evitan errores costosos.

Quien utiliza los originales demuestra su competencia.

### Seguridad y protección

**Mostrar responsabilidad corporativa**

El uso de los originales garantiza el cumplimiento de las normas de seguridad y contribuye a la seguridad en el trabajo y a la protección del medio ambiente.

Cualquiera que utilice los originales demuestra responsabilidad empresarial.



## Comparación de los costes energéticos

Compresor de 110 kW lubricado por aceite C = mantenimiento con originales CompAir

110 kW compresor lubricado por aceite X = mantenimiento con piezas de repuesto de otros fabricantes



## Siempre en el lado seguro con los originales CompAir

### Elementos filtrantes

Los elementos filtrantes CompAir están diseñados para una filtración óptima con pérdidas de presión mínimas y permiten un funcionamiento económico de la estación de aire comprimido.



### Sustitución preventiva de la etapa del compresor

Si la estación de aire comprimido se queda sin aire de forma inesperada, pueden producirse paradas en la producción y cuellos de botella en la entrega. Un reemplazo preventivo de la etapa del compresor es crucial. El uso de una etapa de compresor CompAir original garantiza un funcionamiento fiable y eficiente de su estación de aire comprimido. Garantía de 24 meses en el airend de replaz.

### Aceites

Los aceites CompAir han sido especialmente desarrollados para la mejor lubricación y refrigeración posible de compresores. Garantizan un tratamiento de condensado sin problemas y aseguran la vida útil de todas las piezas móviles.

### Kits de servicio

Los kits de servicio de CompAir contienen las piezas de mantenimiento para el mantenimiento correspondiente y garantizan un funcionamiento óptimo de los sistemas.

**Por favor, envíe su consulta o pedido por correo electrónico:**

También puede comunicarse con nosotros de la siguiente manera:

Distribuidor especializado:

**Mira el video clip:**

